
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行責任者 : 髙橋絹子 四街道市大日 495-11  TEL 043-423-5599 

H29 年 

新春号 

２０１７年 迎春 

 昨年は市議会議員選挙（２

月）また参議院選挙（７月）にお

いて多大なるご支援を頂き、大き

く前進することが出来ました。更

なる飛躍を期して市民の皆様の

負託に応えて参ります。 

 今年もご指導ご鞭撻の 

程、よろしくお願い致します。 

西塚よしのり しみず 清子 髙橋 きぬこ 

健康で暮らせる街に！ 市政にパワフルな風を！ 生命とくらしを守る庶民派！ 

今後の計画について    髙橋 きぬこ 
【問】「イオンの出店は？」と市民からよく聞かれるが、成台中土地区画整理事業はいつ完成か？ 

【答】H２９年度末の事業完成の計画だったが、３年ほど伸びる見込みでイオンの出店は協議中です。 

【問】もねの里の企業誘致状況は？  

【答】「コメリ」と「代々木オール」の進出が決定されていますが、残りの２．５ha は UR 機構とショッピン

グモール事業者と調整中とのことです。 

【問】物井駅西口デッキ整備の検討状況は？ 

【答】今後具体的な検討を進めたいが、四街道駅北口広場の件もあることから、慎重に進めたい。 

2016 年 12 月議会の主な一般質問  

健康寿命延伸にむけて  西塚 よしのり 
【問】健康マイレージ事業について先進自治体の動向評価と当市での取り組みの必要性や可能性は？ 

【答】プログラムや目標の設定、ポイントの自己申告制の公平性の問題・効果など 

引き続き先進自治体の動向を検証していきたい。 

【問】ご高齢の方に向けた健康への取り組みは？ 

【答】転倒防止のための介護予防教室、筋力を鍛える週いち貯筋体操、 

認知症予防のための脳を鍛えるウォーキング教室などを実施している。 

「子どもの幸せのための教育」  しみず 清子 
【問】特別支援教育の取り組みで生涯にわたる途切れのない支援体制を目指すとあるが、連携のあり方は？ 

【答】保幼小間、小中学校でのスムーズな支援・指導を図るため就学支援シートやサポートシートを活用して

引き継ぎを行い有効な支援方法や保護者の願いについて共有している。また、特別支援学校や高等学校、福祉

関係課と連携を図り、生涯にわたる途切れのない支援を目指している。 

【問】校務支援システム運用導入にあたって教員にとってのメリットは何か？ 

【答】今年度 9 月より出席簿、それに関する各種名簿の運用を開始し 29 年度より、 

指導要録、通知表、保健管理等全面的に運用を始める。校務支援システムの導入により 

校務の正確性、効率性の向上が見込まれこれにより児童生徒と向き合う時間が確保され、 

教員、児童生徒双方にとって効果的なものとなる。 

（１期） （４期） （５期） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

２月２７日（月） 

開 会 

３月８日～１０日 

代表質問 

３月１３日～１７日 

予算審査 

３月２３日（木） 

閉 会 

 

西中学校グランドに雨水貯留施設の建設が決定！ 
四街道西中周辺は、ゲリラ豪雨のたびに冠水に悩まされており、近

隣の市民の皆さまからは、「早く対処をしてほしい」との強い要望を

受けておりました。このたび、西中グランド地下に貯留施設の建設が

決定し、現在、第一期工事（１０００ｔ）が始まっております。（2017
年 3 月完成予定） 
引き続き平成 29 年度に残りの２０００ｔの工事を行い、合計３０

００ｔの貯留施設となる予定です。これにより西中の周囲１０．０３

ヘクタールが取水エリアとなり、豪雨時の冠水が軽減されることにな

ります。 
西中周辺の冠水の様子 

（平成 28 年 9 月 13 日撮影） 

四街道駅北口広場再整備事業一時凍結に！  
同事業計画は当初、駅北口のロータリーを再整備し歩行者デッキを設ける内容でしたが、さら

にデッキに広場や屋根を追加する案と変更があり、事業費の見通しも 10 億円と当初より倍増。

市が実施したパブリックコメントで多額の事業費や景観変化などを理由に 9 割を超す反対意見が

寄せられました。これを受け、厳しい財政状況下において次期ごみ処理施設、文化センター改修、

庁舎建て替え事業等により多額の事業費が見込まれることから、議会として都市環境常任委員長

の清水議員発議により駅北口広場再整備事の一時凍結を求める決議を全会一致で可決しました。 

ふるさと納税の返礼品始めました。 
特産品（お米やみそ、日用品など）や、体験

チケット（いちご狩りや陶芸教室など）の返礼

品を始めました。税の収入増のため前から提案

していましたが、ようやく動き出しました。 

 
 
 
 

「給付型奨学金」 
来年度から実施！ 

 公明党が約半世紀前から訴えてきた返済不要

の「給付型奨学金」が来年度から一部先行して

実施し、2018 年度から本格実施予定です。 
経済的理由で進学を 

断念せざるを得ない学 
生の進学を後押しします。 

 年金受給資格期間 ２５年が１０年に！ 
年金の受給資格取得に必要な期間を２５年

から１０年に短縮する無年金者救済      

法が成立し、６４万人の 
無年金者の救済に道を開 
きました。04 年改革で約束 
した現役収入の 50％はきち 
んと確保され安心の制度は変りません。 

 
 

本年も「常在戦場」で３

人力を合わせ、「大衆と

ともに」の原点を胸に、

市政発展のため尽力し

て参ります。 

髙橋絹子 423-5599  http://www.komei.or.jp/km/yotsukaido-takahashi-kinuko/ 

清水清子 432-0645  http://www.komei.or.jp/km/yotsukaido-simizu-kiyoko/ 

西塚義尊 432-3381  http://www.komei.or.jp/km/yotsukaido-nishizuka-yoshinori/ 


